

にゆーすれたー
KJCCニュースレター
2018.05.01 Vol.03

https://www.kjils.com
発行 開倫塾日本語学校
栃木県足利市旭町 847-12
TEL:0284-41-7828



5月のこの時期は例年風が吹きます。鯉のぼりもその風に乗って泳いでいるように見えるのです。

“風薫る5月”という言い方もしますけれど最近はかなり気温が上がることが多いので、さわやかさが年々感じられなくなっているようです。

では、最近の日本語学校に関するニュースからお届けいたします。

篠崎・風巻、両先生が中国へ！

篠崎先生と風巻先生が3月上旬から中旬にかけて中国の日本語学校を訪ねました。

篠崎先生が3月4日から、風巻先生が3月11日から、それぞれ大連・瀋陽と上海周辺の各都市の日本語学校を訪問しました。



「上海 外灘からの眺め」

Q: 風巻先生、お忙しいところ恐れ入ります。先生は中国のどの都市に、どれくらいの期間行ってきたのですか。

A: 無錫、蘇州、上海、杭州に10日間行ってきました。

Q: 訪問の主な目的は何ですか。

A: 中国にある日本語学校様を訪問し、開倫塾日本語学校の教育内容や

足利の魅力を紹介することです。

Q: 各学校の印象はいかがでしたか。

A: 新しい学校が多かったですね。日本語を勉強したいと考えている生徒さんが、まだまだたくさんいるのだという印象を受けました。

Q: 11年ぶりの中国訪問だそうです。が、当時と変わった点はどこですか。

A: 買い物やサービスを受ける時にバーコードをスマホで読み取って料金を支払うことができるなど、日本より進んでいる部分もあり大変驚きました。



「無錫 太湖に沈む夕日」

Q: 最後に中国のおすすめの場所やものがあったら教えてください。

A: 無錫の太湖に沈む夕日が印象に残りました。その夕日は大きく見えるので一見の価値がありますよ。

Q: 本日はありがとうございました。

足利文化協会まつり
チャリティーのつどい

日時: 5月19日(土)・20日(日)

午前10時～午後7時

(20日は午後6時まで)

場所: アピタ・コムファースト3階

大催事場、本館1階コム広場、屋外広場 (雨天の場合、屋外広場は中止)

オカリナ、民謡民舞、コーラス、和太鼓、祭り囃子、八木節などの発表。日本画、洋画、工芸、写真などの展示・即売・実演。

お問い合わせは、足利文化協会まで。(☎ 0284-44-4123)

「子どもの日」って何ですか



「空を泳ぐ鯉のぼり」

昔、中国では急に暑くなり病気になるやすい5月の中でも5日は特に邪気があると考えられ、邪気払いとしてショウブやヨモギといった植物で作った人形を飾ったり、ショウブ酒を飲む風習がありました。

ショウブは“尚武”(武道や武勇を重んじること)と発音が同じことから、男子の健やかな成長を祝い一族の繁栄を祈る日となりました。

そこで武士の家では鎧兜を飾るようになり、それに対抗して町民が鯉のぼりや武者人形を飾るようになったようです。



「ショウブの花」



「柏餅」



「ちまき」

現在では、みんなで柏餅やちまきなどの縁起物を食べてお祝います。また、ショウブの葉を湯舟に浮かべてお風呂に入ったりもします。

あしかがし は い き ん ぐ 足利市でハイキング

あしかがしにはハイキングコースがあるのですが知っていましたか？
そこで2つの初心者向けハイキングコースについて紹介します。

●大小山コース（歩いて合計約2時間のコース）

足利市の東に位置する大小山(282m)と妙義山(314m)を歩いて登るコースです。JRあしかがウラウラパーク駅かJR富田駅からスタート地点である阿夫利神社まで徒歩約20分。そこから妙義山まで1時間、大小山頂上にはさらに20分かけて歩きます。そしてスタート地点の阿夫利神社まで40分で戻る設定となります。

●天狗山コース（歩いて合計約3時間のコース）

織姫神社の西側、「通七丁目バス停」付近から登ります。富士見岩見晴台まで30分。そこから天狗山(259m)は35分かかります。途中「足利城跡」を通って、両崖山(251m)までは30分の道のりです。そこから鏡岩を通り、足利織姫神社までは70分の設定となります。



気をつけて！

- ・歩きにくい靴は避けよう。
- ・食料、飲料水、時計、雨具、地図、コンパスは必需品。
- ・両手が使えるように、リュックやデイバッグに荷物を入れ、背負うようにしましょう。
- ・天気が悪いときはあきらめ、次の機会を待とう。



ゴミの分別について



- ・住んでいる地域によって捨てられるゴミの種類、曜日が違います。自分の住む地域で、どの種類のゴミをいつ捨てることができるのか確認しましょう。
- ・燃えるゴミを捨てる時は専用のゴミ袋を買い、そこにに入れて捨てましょう。(燃えるゴミ専用のゴミ袋はスーパーにあります。)
- ・牛乳パックやアルミ缶、ペットボトルなど、リサイクル資源を回収しているスーパーもあります。買い物に行くスーパーに回収のためのボックスがあれば、捨てるゴミの量を減らすことができます。



ビン



ペットボトル

“日本語能力試験”(JLPT)

の準備をしましょう！

今年の第一回日本語能力試験は7月1日に

実施されるので、受験を希望する人は早めに

準備を始めましょう。詳しくは担任の先生に

質問してください。

編集後記

KJCCニューズレターの第2号はいかがだったでしょうか。「柏餅」や「ちまき」はこの季節でないとなかなか食べられないので、みなさん試しに食べてみてください。そしてみなさんと、どうだったか感想を話し合ってみましょう。